

VIVA AEROBUS CELEBRA LA RECUPERACIÓN DE LA CATEGORÍA 1

Ciudad de México a 14 de septiembre de 2023.- Viva Aerobus felicita al Gobierno Federal, a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), a la Secretaría de Relaciones Exteriores, a las Cámaras de Diputados y Senadores y a la Agencia Federal de Aviación Civil de México (AFAC) por su labor y compromiso, mismos que condujeron a la recuperación de la calificación de Categoría 1 en la Evaluación de Seguridad de la Aviación Internacional (IASA), tratándose de la máxima calificación de seguridad aérea tras dos años de trabajo colaborativo entre las autoridades de ambos países.

Cabe recordar que, con base en el programa de IASA, la Agencia Federal de Aviación Civil de Estados Unidos (FAA) evalúa que las autoridades de aviación civil de todos los países que cuentan con aerolíneas que vuelan a EUA o que participan en acuerdos de código compartido con líneas aéreas estadounidenses, cumplan con los estándares de seguridad que establece la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI), quien es la agencia técnica de las Naciones Unidas para la aviación.

“Celebramos el regreso a la Categoría 1 gracias al compromiso de las autoridades y a un trabajo colaborativo a nivel industria, que también resultó en el fortalecimiento de la seguridad aérea, profesionalización del sector y regulación”, resaltó Juan Carlos Zuazua, director general de Viva Aerobus.

Viva también reconoce el esfuerzo y colaboración de todos los actores del sector de la aviación en México, así como el profesionalismo y asistencia técnica que brindó la FAA para asegurar que se cumplan con los estándares de seguridad aérea, normas internacionales y prácticas recomendadas por la OACI para así obtener y mantener la Categoría 1.

“Son excelentes noticias para las aerolíneas mexicanas, ya que podremos ampliar nuestra oferta y conectividad a Estados Unidos, el mercado de pasajeros internacional más grande del mundo entre dos naciones. Así, los pasajeros se verán ampliamente beneficiados al contar con más opciones que les ofrezcan precios bajos, vuelos punto a punto y aviones nuevos, tal y como lo hacemos en Viva”, añadió Zuazua.